

JEUDI 21 OCTOBRE 1954.-
oooooooooooooooooooooooooooo

Entre PLOUGASTEL et LANDERNEAU. - (29) -

Dans la région Brestoïse, un témoignage digne de foi a été enregistré sur les soucoupes volantes.

Il vient en effet, d'un officier supérieur, ingénieur de la Marine, qui tient à garder l'anonymat. Jeudi, 21 OCTOBRE, vers 8 Heures, cet ingénieur apercevait dans le ciel, au-dessus des collines, entre PLOUGASTEL et LANDERNEAU, un disque " très lumineux " qui semblait stationner à 8.000 m d'altitude.

Large d'un mètre à l'oeil nu, ce disque apparaissait comme une lentille bi-convexe

L'épouse de l'officier observa elle-même le point lumineux; tandis que son mari allait chercher des jumelles. Mais, au retour de l'ingénieur, un nuage cachait le disque.

"Il ne s'agissait certainement pas d'un phénomène atmosphérique " nous a dit l'ingénieur. "Et mes connaissances scientifiques ne me permettent pas d'expliquer logiquement une telle vision."

"OUEST FRANCE " du 26 OCTOBRE 1954. p.8